



Entrevista a Sonsoles Álvarez, escritora

Literatura, 16/10/2013

A través de otra escritora, [Pilar García G.](#), contacté con **Sonsoles Álvarez**, una escritora luchadora y con unas ideas muy claras y unos objetivos muy definidos. Hoy Sonsoles me concede esta entrevista para Alquibla.

¿Quién es Sonsoles Álvarez? Una mujer realista, sincera, que ama los valores por encima de todo. Una mujer actual que tiene las ideas claras y lo más importante que sabe disfrutar de los suyos, de sus momentos de paz y tranquilidad, donde busca la inspiración para escribir.

¿Desde qué momento supo que quería dedicarse a la escritura? Desde la niñez, siempre me llamó las ansias y necesidad de escribir. Ya entonces los momentos de inspiración venían a cualquier hora del día. Tan solo un trozo de papel y un lapicero me servían para expresar todo lo que sentía mi corazón y mi alma en ese momento.

¿Cuál es la temática de su novela? La temática de mi libro gira entorno a una mujer joven con expectativas, en principio con una vida sosegada que de preñe se ve alterada por el sentimiento de la lujuria que pone su vida al revés, el bien y mal ya no tienen diferencia y ya no atiende a razones.

4. ¿Tiene parte de autobiográfico...?

El libro no es una biografía, pero sí es cierto que tiene quizá algo de mi forma de pensar frente a las decisiones que debe tomar una mujer para intentar superarse cada día más y crecer como persona.

Sé que su novela *La lujuria de Alexia* tiene connotaciones sensuales y eróticas, ¿se siente influenciada por 50 sombras de Grey o por su autora? No tiene nada que ver, mi género va más enfocado al romanticismo pasando en sus momentos al erotismo y la sensualidad, supongo que cada libro tiene un toque diferente pues es el reflejo de vidas diferentes.

¿Quién es Alexia? Alexia es una mujer atractiva, inteligente y trabajadora que se encuentra anclada en una vida monótona, algo le sucede que rompe las reglas establecidas por la sociedad, rompe la moralidad al adentrarse en su vida un juego sensual que la atraparé sin darse cuenta.

¿Se ha encontrado con muchos problemas al ser una escritora novel a la hora de publicar, etc.? Realmente me ha sorprendido la buena aceptación entre las editoriales de mi novela. Quizás las editoriales de la alta esfera hoy en día siguen siendo inalcanzables para los escritores noveles, pero esperemos que eso cambie algún día.

¿Su novela la puede leer todo tipo de público? A fecha de hoy este tipo de literatura llama con fuerza a las mujeres, y mi libro quizá esté preparado para nosotras, pues está escrito por los ojos de una mujer.

¿Qué próximos proyectos tiene en mente? Tengo algo en mente y escrito. Una novela llena de sorpresas y nuevos amores que romperán el valor establecido de nuestra vida.

¿Por qué los lectores tienen que escoger su novela y no otra? Los lectores pueden escoger la novela que más le llene y le llegue a ellos, pero sí es cierto que en mi libro *La lujuria de Alexia* está llenos de acción, de romanticismo, de erotismo acompañado de sorpresas que dejarán al lector con los ojos abiertos y sedientos de saber más.

¿Cree que hay que perseguir los sueños hasta conseguirlos? Los sueños siempre han de ser perseguidos, debemos de asumir los riesgos de ellos y si realmente creemos y deseamos comenzar ese proyecto o ese nuevo sueño sin duda mi respuesta es un sí.

¿Se siente influenciada o ha admirado a algún escritor@? Admiro a muchos escritores, más que sentirme influenciada, cada escritor buscar su género, su forma de escribir y de expresarse. Cada uno de ellos es genuino y único.

¿El lector se nace o se hace? El lector se hace, al contrario que el escritor que nace.

¿Qué libro está leyendo actualmente? Actualmente estoy leyendo el libro de *Dos vidas paralelas* de [Cristina Pons Pons](#), una sorprendente historia de amor. Mi próximo libro en leer será de una joven autora Pilar García y su libro *Sueños y Amores Enlazados*.

Un sueño, un deseo... Mi sueño, seguir escribiendo y que nunca se acabe esta fuente de letras que sale de mi corazón transmitida a mis manos. Un deseo, disfrutar de lo que me ofrece la vida día tras día, intentando vivir sin barreras ni fronteras para poder lograr un bienestar mental y espiritual.

¿Qué piensa de Alquibla, <http://www.alquiblaweb.com>, como página de difusión de la cultura? Supe de esta página hace tan solo unos meses por una amiga, pero desde luego es una fantástica forma de apoyar la cultura de la lectura que desgraciadamente en nuestro país está sufriendo un desgaste continuo por la incorporación de las nuevas tecnologías y nuevos hábitos no tan saludables como la riqueza de la lectura.